
第 4 回千葉大学技術職員交流研修会 アンケート集計結果 

対象者：千葉大学技術職員 87 名（うち研修会参加者 17 名） 

回答数：16 件   

回答期間：2018/3/9～2018/3/15 

アンケート依頼方法：メール、研修会当日配布資料 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者の回答                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加, 14

不参加, 2

今回の研修会に参加しましたか？

参加

不参加

有意義

だった, 14

(Q.1-1) 今回の研修会は

有意義でしたか？

有意義だった

どちらかといえ

ば有意義だった

あまり有意義で

はなかった

無意義だった
参加したい, 12

内容によっては

参加したい, 2

(Q.1-2) 次回以降の研修会に

参加したいと思いますか？

参加したい

内容によって

は参加したい

参加したくな

い

やや

短い
丁度良い

丁度良い やや長い 長い

0 2 4 6 8 10 12 14

発表時間

質疑時間

(Q.1-3) 時間の長さはどうでしたか？



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
(Q. 1-5) ご感想や、問題点・改善案などお気付きの事がありましたらご記入願います 

・様々な分野の方からお話を聞けて大変有意義な会でした。今回、東工大の吉川さんが酒井さん

からの紹介により参加してくれましたが、次回からは千葉大学以外の方への宣伝を計画的にで

きるとよいなと思いました。 

・様々な方の業務や研究、スキルアップのためにされていることなど参考になる話をたくさん聞

くことができ大変勉強になりました。小林さんをはじめ実行委員の皆様、ありがとうございまし

た。 

・西千葉以外のキャンパスから参加する場合、インセンティブが必要だと感じました。技術職員

交流会に参加することで得られるメリットは何か、をアピールできると良いと思います。 

・医学部の技術職員は研究室お抱えになっていますので、個人の判断だけでは参加を決められな

いケースが多いと思います。所属する研究室の教授から「技術研究会があるから行っておいで」

と言ってもらえるようになると良いですね。人事課と共催にするなど、大義名分がほしいところ

です。 

・非常に多くの方に参加頂けて，有意義な会にできたのではないかと思います． 

・異分野の話がたくさん聞けて興味深かったです。 

・次回は入構規制（入試）のスケジュールを考慮に入れると、なお良いと思います。 

・マイクを使う人と使わない人がいたので、演者が変わった際にはマイクを差し出すなどして、

必ず使うように工夫した方が良いと思いました。

0 2 4 6 8 10 12 14

活動報告

業務紹介

技術紹介

研究支援

教育支援

危機管理

安全管理

働き方

人事制度

(Q. 1-4) 次回以降の内容について、興味のあるものを教えて下さい

（複数回答可）

(Q.1-1)にて「参加したい」

と回答した者

「内容によっては参加した

い」と回答した者



不参加者の回答                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
(Q. 2-3) ご感想や、問題点・改善案などお気付きの事がありましたらご記入願います 

回答なし 

 

 

 

 

 

 

 

業務が忙しく時

間が取れない, 2

(Q. 2.-1) 不参加の理由を教えてください

内容に興味が無い

興味はあるが参加しづらい

時期が良くない

業務が忙しく時間が取れない

承認/許可が得られなかった

旅費が無い（西千葉以外の方）

0 1

活動報告

業務紹介

技術紹介

研究支援

教育支援

危機管理

安全管理

働き方

人事制度

(Q. 2.-2) 次回以降の内容について、興味のあるものを教えて下さい

（複数回答可）


